
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

 ５月２５日（土）に本校の第５２回体育祭が行われました。天候に恵まれ、保護者の皆様

や地域の方々に見守られ、生徒は完全燃焼することができました。 

体育委員長の三田昇さんは、開会式で「今年の体育祭は昨年より早まり、練習する機会が

少なく、不安になるところもあると思いますが、とにかく全力で楽しみ、思い出に残る最高

の体育祭にしましょう。」と挨拶し、その後各団長の橋本拓斗さんと中西湊さんが各学級の

体育委員に囲まれて、気合の入った選手宣誓をしました。 

「みんなでジャンプ」は白熱しました。予行の時に比

べ、跳ぶ回数が格段に増え、縄を回す生徒は腕や足腰の

限界を感じながらも最後までよく頑張っていました。１

年生の記録更新が、上級生に与えた影響は大きかったと

感じました。 

学年種目もあとの写真にあるように一生懸命さが伝わってきました。応援する生徒も旗を

振ったり、声援を送ったりととても盛り上がっていました。午前の部が終わった時は、赤と

白の得点差はわずかでした。昼食時間のＰＴＡからのサプライズが嬉しかったですね。 

みんなでジャンプ（３年生） ＳＣＲＵＭ（１年生） ＳＣＲＵＭ（１年生） 

小瀬川昇り（２年生） 小瀬川昇り（２年生） 綱引き～君の縄～（PTA） 

廿日市市立佐伯中学校   令和６年度 
           

【自 律】 学 校 だ よ り 
          ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/ 

学校教育目標：「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」  
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平成三０年 

四月二７日（金） 「 一蓮托生 ～燃えろ佐伯魂～ 」 



午後からの学級対抗リレー、そして佐伯中ソーランは

見ごたえがありました。一生懸命な姿は、見ている私達

を感動させてくれました。 

閉会式では、体育委員長の三田昇さんが「皆さん体育

祭は楽しかったですか。嬉しかったり、悔しかったりし

た人もいると思いますが、みんなが全力を出し、とても

楽しい最高の体育祭になったと思うので、１・

２年生の皆さんは来年もこのようなみんなが楽

しめる最高の体育祭にしてくれたらと思いま

す。」と挨拶しました。 

３年生の活躍を目の当たりにした後輩たちは、

きっとやってくれると思います。 

 

 

 

 

今まで練習してきたことを見せる場で、とても緊張したけど、

大繩を跳び始めてから緊張が一気に吹き飛び、体育祭ってこん

なに楽しんだと思いました。大繩やスクラム、リレーは負けて悔

しかったけど、２年生と３年生の皆さんが１組の分まで頑張って

いて、２年生と３年生はやっぱりすごいなと思いました。体育祭

が始まって思ったことは、勝つことだけを考えるんじゃなくて、み

んなでいい、楽しい体育祭にしたいと思いました。勝つことも大

切だけど、一番大切なことは、みんなが楽しむことだと思いまし

た。最後は赤組が勝ち、嬉しかったです。みんなに言いたいこと

は、体育祭本番で、みんなが協力して行動している姿を見て、１

組はやっぱりすごいなと思いました。これからも、みんなで協力

して、いい学級にしていきましょう！（１年生） 

応援やソーランをとても頑張りました。特に頑張ったのは、女子の縦割り種目です。女子

の競技は絶対に負けたくなくて、全全全力で頑張りました。（３年生） 

 

 

 

 

生徒の励みになる温かいメッセージをありがとうございました。私たち教職員も元気をい

ただきました。寄せられたメッセージは現在生徒玄関に模造紙を使って掲示しております。

すべてをここで載せることはできませんが、この裏面にできる限り掲載しておりますのでご

一読ください。 

保護者の皆様からのメッセージ 

生徒の感想 



 

「１年生の長縄では声掛けをお互いにして失敗しても「大丈夫！大丈夫！」励まし合いに、

入学して 1ヶ月と少し経ち仲間になってるんだと感じました。上級生も全体を盛り上げよ

うとする意気込みも見られ頼もしい限りでした。」 

 

「暑い中でしたが、声を出し合ってみんな全力で頑張っていましたね。どの競技も、さす

が中学生！と感じられる迫力に圧巻させられました。お陰様でとても楽しく観覧する事が

できました！これまでの練習も、準備も片付けも良く頑張ったみんなはすごいです！３年

生の息の合ったよさこいは、本当にかっこ良くて感動しました(*^^*)」 

 

「昨日の体育祭の後、悔し涙を流す生徒がいたと聞きました。そこまで真剣に何かを取り

組める経験はこの先はたして何度出会うでしょうか？実はそんなにたくさんありません。

そんな貴重な経験を今回の体育祭で出来た事を誇りに思い今後の学校生活にも取り組ん

で下さい。何はともあれ保護者からは「大変素晴らしかった」の言葉しか聞こえてきませ

んでした! 本当に素晴らしい佐伯魂見せてもらいました。」 

 

「暑い中、最後まで全力で頑張りましたね。中学生になり、成長を感じました。お弁当美

味しかったと言ってくれてうれしかった。お母さんも綱引き頑張ったけど、一回も勝てな

かったよ。」 

 

「どの子も自分の競技はもちろん、他の人の応援も一生懸命でとてもいい体育祭でした！

いいものを見せてくれてありがとう。」 

 

「とても素敵な体育祭でした。暑い中でしたが、頑張っている姿とたくさんの笑顔を見る

事が出来て、見に行けて良かったなぁと嬉しくなりました。ありがとうございました。」 

 

「本気で喜び悔しがり、本気で挑んだ体育祭だと感じました。素晴らしい体育祭を見させ

て頂き感謝しています。頑張る姿が素敵で、みんな優勝です！また一つ、熱い思い出が増

えましたね！」 

 

「子どもたちの真剣な姿を見て感動し、仲間と笑い合う姿を見て笑顔になり、みんなから

いっぱい元気をもらいました。ありがとう。すごく素敵な体育祭でした。」 

 

「どの競技も一生懸命する姿に感動しました。仲間にも他学年に対しての応援も素晴らし

かったです。特にソーランは声がしっかりでていて、一体となっての演技で感動して涙が

でてきました。暑い中の練習で大変だったと思いますが、全員で作り上げることのできた、

大成功の体育祭だったと思います。ありがとうございました!!」 

 



 

「応援団長としてみんなの前に立ち、旗を振り、大声を出し、走り回りました。白組は負

けてしまったけれどよく頑張ったね。ソーランカッコ良かったぞ。お疲れ様！全力で走っ

て、声を出して、一生懸命に競技に取り組む姿は、みんなカッコよかった！！暑い中、練

習や準備、片付けなども頑張ったね。お疲れ様でした。」 

 

「子ども達が、真剣に走ったり友達と協力して騎馬戦で戦ったりしているのを見て体育祭

ができて良かったと思いました。最後のソーラン節は、本当に感動しました。ありがとう

ございました。」 

 

「リレーの走るスピードが３年生の人たちがすごい速くてびっくりしました。ソーラン節

の足を伸ばすところや声の迫力がすごいあってすごかったです。長縄跳びがあんな大勢で

みんな息を合わせて 26回跳べて凄いと思いました。」（小学生） 

 

「全員全力でがんばってましたね！担任の先生の声かけにこたえる１組の生徒たち一体

感が伝わってきました。素晴らしい先輩達の頼もしさも伝わってきました。仲の良さも、

微笑ましい一面も、素晴らしい。三年生のソーラン節、有終の美を飾りましたね。感動し

ました。素晴らしい！体育祭を素晴らしいものにしてくださった先生方ありがとうござ 

いました。」 

 

「一人ひとりがみんな一生懸命取り組んで

いた事に感動しました。学年を越えて応援し

たり励ましたり、子供達の熱気に圧倒され、

応援してるこちらも熱くなりました。２、３

年生の皆さん、熱い熱い姿を見せてくれてあ

りがとう！３年生のソーランは圧巻！１年

生の皆さん、初めての体育祭よく頑張りまし

た。来年は先輩達の様に後輩を引っ張ってい

く姿を楽しみにしてます！素敵な１日をあ

りがとう。お疲れ様でした！！」 

 

 「生徒も保護者も一生懸命な姿に感動しま

した。勝利に向かって、仲間との絆も深ま

ったと思います。最高な１日をありがとう

ございました。」 

 

これからも佐伯中生徒の成長を楽しみに、

応援して頂きますようお願いいたします。 


